



El PRD urge al gobierno a redoblar la seguridad en el territorio estatal

JUAN LUIS CRUZ PÉREZ ■ 3

■ El dirigente del sol azteca urge al gobierno a redoblar la seguridad en el territorio estatal

PRD: Tlaxcala no debe ser tiradero de mujeres asesinadas en otros estados de la República

■ Apremia Pérez a que ya se designe al nuevo titular de la SSC para dar resultados en esta materia

■ JUAN LUIS CRUZ PÉREZ

El gobierno del estado no debe permitir que Tlaxcala se convierta en panteón o tiradero de asesinados, en especial de mujeres ultimadas por razones de género, sostuvo el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Julio César Pérez González, quien reiteró que estos hechos no deben minimizarse o exculpar "con el pretexto de que son personas ajenas a Tlaxcala, cuando podría ser la propia delincuencia organizada que se asentó en la entidad ante la falta de estrategias de seguridad".

Ante los recientes hechos en donde dos mujeres asesinadas, presuntamente vecinas del estado de Puebla, fueron encontradas en suelo tlaxcalteca, el perredista lamentó que la administración estatal siga sin aten-

der esta problemática y "solo evade su responsabilidad".

"Este es el acto más irresponsable que ha tenido el gobierno de Tlaxcala, en donde avienta la pelotita, quisiera pensar que es el tiradero de otro estado, desafortunadamente; sin embargo, por qué no pensar que la misma delincuencia organizada está en el estado de Tlaxcala, que es la que roba, secuestra y los tira en donde no hay absolutamente nada de vigilancia, en donde las cámaras de seguridad se utilizan solamente para espiar, para ver algún contingente que está en contra de la forma de actuar y proceder del gobierno del estado y no en lo que en verdad se requiere que es garantizar la paz de los ciudadanos", espetó en entrevista.

Pérez González sostuvo que "la estrategia fallida de seguridad" de parte de la administra-

ción estatal ha generado tal nivel de impunidad en Tlaxcala que cada día es más común "encontrar" cuerpos de personas asesinadas y para las cuales "las respuestas solo son eran de otros estados, pero eso es lo que menos importa, lo que preocupa es la seguridad de los tlaxcaltecos, no queremos que Tlaxcala sea un panteón, no queremos que

vengan a tirar cuerpos y que los victimarios resulten que sean de esta entidad".

Por ello, el líder perredista reiteró su llamado a la titular del Ejecutivo estatal, Lorena Cuéllar Cisneros, para que no retrase más la designación de la persona que ocupe la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

"Hago un llamado para que la gobernadora cuando menos nombre ya al titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana o cuando menos las personas que están cubriendo la vacante o haciendo esas funciones, tengan la capacidad para dar resultados, porque en el último reporte de la Secretaría de Seguridad podemos advertir, por desgracia, que el cierre del año ha sido catastrófico, algo que no estaba esperado por las y los tlaxcaltecos, que estuvimos acostumbrados a vivir en paz al interior del estado, pero ahora las cosas han cambiado y se debe resolver".

Además, conminó a la titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), Ernestina Carro Roldán, para que resuelva todos los casos.



El dirigente estatal del PRD, Julio César Pérez reiteró que el hallazgo de cuerpos sin vida en el estado no debe minimizarse ni exculparse, "con el pretexto de que son personas ajenas a Tlaxcala" ■ Foto Alejandro Arceaga